
 

 

 

 

 

 

 

第 2077回例会 

2021 年 11 月 15日(月) 
海南商工会議所４F 12:30～ 

ゲスト卓話 「戦略計画とロゴ」 

第 2640地区パストガバナー 樫畑 直尚 様 

 

１． 開会点鐘 

２．ロータリーソング  「それでこそロータリー」 

３．ゲスト紹介  

パストガバナー 樫畑 直尚 様（和歌山 RC） 

４．出席報告 

会員総数 41名 出席者数 24 名 

出席義務規定適用免除会員  1 名 

出席率 61.54%  前回修正出席率 66.67% 
 

５．会長スピ-チ        会長 魚谷 幸司 君 

皆さんこんにちは。本日は

ゲストとして 2640地区パス

トガバナーの樫畑直尚さまに

来て頂いております。後ほど

「戦略計画とロゴ」というテ

ーマで卓話を頂きます。よろ

しくお願い致します。 

11月 11日、理事会を開催

いたしましたのでその内容を発表させて頂きます。

第 2回の IDMですが 12月 7日～18日で行って頂く

ことになっております。テーマは①クラブの戦略計

画（中・長期計画 ビジョン 目標）②次年度の活

動提案となっております。研修・情報規定委員長の

寺下さんより資料も配って頂いておりますので、是

非予習をして考えをまとめて頂ければと思います。

また今日の樫畑様の卓話も参考にして頂きたいと

思います。 

友好クラブであるフィリピンマンダウエ・イース

ト RCからのプロジェクトの承認を受けて、（このプ

ロジェクトの内容は衛生設備の伴わない学校に対

し、手洗い設備の設置の援助）ということになりま

すが、これを進めていくことで決まりました。 

指名委員会設置承認を受けてということですが、

会長ノミニーに岸友子さんがなって頂くことを承

認頂きました。ロータリーの掲げる多様性、高潔性

などを考えるとまさに適任であると考えます。皆様

方、岸さんに理事や役員を要請された時は「ハイ」

か「イエス」か「喜んで」の返事でお願いしたいと

存じます。 

12月 20日ですが、クリスマス例会と銘打ち、夜

間例会に致します。以前プレゼント交換等がありま

した。今年は簡素にしたいと考えておりますが、親

睦委員の田中淳さんに何か楽しそうなこと考えて

頂けると思いますのでよろしくお願い致します。ま

た同日に IDMの報告も行いたいと思いますのでリ

ーダーの皆様におかれましてはよろしくお願い致

します。 

来年の新春夫婦例会についてですが、お客様を呼

ぶことなくクラブの関係者で行うことが決定され、

バンド演奏、ビンゴゲームなどを考えて頂いており

ます。田中淳さんに取り仕切って頂きます。 

社会奉仕の奥さんから、児童養護施設へ奉仕とい

う観点から再度奉仕内容を精査し、相手様に相談し

ましょうという提案がありました。今後検討させて

頂きたいと思います。 

職業奉仕の倉橋順子さんよりサンコーさんへの

会社見学の話もあり、角谷さんにはお世話になりま

すが日程を調節し、決めさせて頂きたいと思います。 

海南駅前イルミネーションへの協賛金ですが、毎

年通りでクラブより 1万円をお出しする方向とな

りました。 

12月の理事会は 1日に行いますが、親睦委員合

同で和歌山マリーナシティホテルでの食事視察会

を兼ねて行う予定となっておりますので多くの皆

様に参加いただけるようにお願い致します。 

 

６．幹事報告               幹事 宇恵 久視 君 

〇メーキャップ 

和歌山東 RC 11月 11日（木） 田中祥秀 君 

〇例会臨時変更のお知らせ 

岩出 RC   11月 25日（木）→ 11月 28日（日） 

16：50～18：50 京都ホテルオークラ 

（秋の日帰り家族親睦例会） 
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７．委員会報告 

〇国際奉仕委員会              花田 宗弘 君 

本年のプロジェクトは、財団地区補助金でフィリ

ピン、セブ島の小学校手洗い場整備をすることで決

まりました。 

〇親睦活動委員長         田中  淳 君 

 新春例会を 2022 年 1月 6 日、マリーナシティホ

テルで開催を計画しています。皆さんよろしくお願

いします。 

〇研修・情報規定委員長      寺下  卓 君 

 第 2回の IDMを開催します。テーマは①戦略計画

②次年度の活動提案です。よろしくお願いします。 

 

８．表彰 

〇米山記念奨学会     功労者 花畑 重靖 君 

 

９．ゲスト卓話 「戦略計画とロゴ」 

パストガバナー 樫畑 直尚 様（和歌山 RC） 

 本日は、お招きいただき、

有難うございます。また、

私のガバナー年度では、皆

さんにご協力をいただき、

大変お世話になりました。 

卓話のテーマは「戦略計

画とロゴ」ですが、主にロ

ータリーロゴの観点から

戦略計画についてお話を

させていただきます。 

ロータリーのロゴと言えば、まずバッジについて

ですが、有名な人ではチャールズ皇太子やカーネル

サンダー、松下幸之助さんなどが常にロータリーバ

ッジを付けて写真に映っています。 

 

 

 

 

 

 

このバッチは、旧ロゴになりますが、新しい現在

のロゴは、ロータリ

ーの強化のために

ロ ゴ 改 定 を 含 み

種々の公共イメー

ジと認知度の向上のための施策を講じ最終答申を

RI理事会に提出し、2013年6月の理事会にて承認、

決定されています。 

創立以来、長い歴史を経て、数々の変更を重ね、

現在のロゴになっています。 
 

戦略計画とビジュアルアイデンティティ 

1990 年代に会員数のピークを迎えたロータリー

ですが 2000 年代初頭に会員数は減少に転じました。 

国際ロータリーは衝撃を受け、組織の継続維持に

強い危機感が生まれました。その対策として、戦略

計画策定へと動きだします。ロータリーの認知度調

査を経て、公共イメージの向上に努めています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024年までのロータリーの行動計画は、 

1.「より大きなインパクトをもたらす」 

2.「参加者の基盤を広げる」 

3.「参加者の積極的なかかわりを促す」 

4.「適応力を高める」ことです。 

 海南東ロータリーの戦略計画策定の参考として

ください。 

 

10．閉会点鐘 

 

【次回例会】 

11月 22日（月）12:30～ 海南商工会議所４F 

ゲスト卓話 「日本での生活」 

米山記念奨学生 庄 秀 様 

 

 

 
 

魚谷 幸司 君  樫畑パストガバナー ようこそ

いらっしゃいました。本日の卓

話よろしくお願いいたします。 

宇恵 久視 君     〃 

楠部  均 君     〃 

谷脇 良樹 君  樫畑様 本日はよろしくお願い

します。 

寺下  卓 君  樫畑 PG,いつもお世話になりま

す。本日卓話よろしくお願いし

ます。 

花田 宗弘 君  樫畑パストガバナー 本日はお

いでいただきありがとうござい

ます。 

理事会残金 

クラブ会報・雑誌委員会         委員長：中村 俊之  副委員長：魚谷 幸司  花畑重靖  森脇節子  小椋孝一      編集：寺下 卓 


